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ÂTA DA zu sBssÃo onprNÁrue, De +. spssÃo LEGISLATTVA, oo z" BIÊNto, oA e'
LEGISLATURA, REALIZADA EM 17 DE FErV'EREIRO DE 2020.

Presidência: Amauri Gomes Dias.
Secretaria: Jandira de Almeida Rissato e Alan Gonça1ves Maia.

Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às vinte horas, no
Plenário da Câmara Municipal de Pracinha, localizado à Avenida Santos Dumont, n.o 198,

Centro, nesta Cidade de Pracinha, reaüzou-se a 2ê Sessão Ordinária desta Câmara, sob a

Presidência do Senhor Vereador Amauri Gomes Dias, tendo como primeira Secretiá,ria a

Vereadora Jandira de Almeida Rissato e como segundo Secretário o Vereador Alan
Gonçalves Maia, contando ainda com a presença dos Vereadores Carina dos Santos

Rodrigues Cruz, Damião Pereira e Domingos Savio C1eto, Eduardo Bemardo Cruz,

Evando Gomes Meira e Sergio Aparecido Perrud em número de nove (09) presenças.

Havendo quórum suficiente, o Senhor Presidente dedarou abertos os presentes trabalhos,
em nome de Deus e da Democracia, rezando com os presentes à oração do Pai Nosso.
Dando sequência ao Senhor Presidente solicitou a Senhora Secretiária que procedesse a

leitura constantes da pauta do dia: Expedientes recebic{os do Executivo Municipal: Projeto
de Lei n.n 0ü912020, capeado pelo processo n.a 07312020, que dispõe sobre: "Altera a

quantidade de vagas, para os empregos especificados, constantes no Quadro de
Servidores Municipais da Administração Pública. Com Pareceres Íavoráveis das

Comissões competentes e Parecer furídico. Encaminhado para a Ordem do Dia da
pÍesente Sessão para discussão e votação em turno único. Projeto de Lei n.a 010/2020,
capeado pelo processo n.e 01,41202O, que dispôe sobre: "Altera a carga horaria para os

empregos especificados, consta-ntes no Quadro de Servidores Municipais da
Administração Pública. Com Pareceres Íavoráveis das Comissões competentes e Parecer

Juridico. Encaminhado para a Ordem do Dia da presente Sessão para discussão e votação
em tumo único. Projeto de Lei n.a 01712A20, capeado pelo processo n.e 015/2020, que
dispôe sobre: Altera a carga horaria para os empregos especificadoq constantes no
quadro de Servidores Municipais da Administração Pública. Com Pareceres Íavoráveis
das Comissões competentes e Parecer Jurídico. Encaminhado para a Ordem do Dia da
presente Sessão para discussão e votação em turno único. Projeto de Lei n.p 07212020,

capeado pelo processo n.ç 016/2020, que dispõe sobre: altera a carga horaria para os
empregos especificados, constantes no Quadro de Servidores Municipais da
Administração Pública. Com Pareceres Íavoráveis das Comissões competentes e Parecer

]urídico. Encaminhado para a Ordem do Dia da presente Sessão para discussão e votação
em turno único. Projeto de Lei n.e 01.312020, capeado pelo processo n.o 017/2020, que
dispõe sobre: altera a carga horaria para os empÍegos especificados, constantes no Quadro
de Servidores Municipais da Administração Pública. Projeto de Lei n.q 014/2020, capeado
pelo processo n.a 01812020, que dispõe sobre: altera a carga horaria pirÍa os empregos \,.

especificados, constantes no Quadro de Servidores Municipais da Administração Pública. ' .," .
Com Pareceres favoráveis das Comissões competentes e Parecer Jurídico. Encaminhado
para a Ordem do Dia da presente Sessão para discussão e votação em tumo único.
Expedientes recetridos do Legislativo Municipat Requerimento n.0 001/2020, capeado pelo t
ProceSSon.aa72l2o2O,deautoriadoVereadorEvandoGomesMeira,querequerAbono<
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de Falta na 1a Sessão Ordinária, realizada em 03 de Íevereiro do corrente, por moüvo de
doença. Indicação n.o 0O1/202O, capeada pelo processo na 07912020, de autoria do
Vereador Eduardo Bernardo Cruz, que indica a substituição da luminárias convencionais
por lâmpadas de LED nas vias públicas do Município. A lndicação foi encaminhada ao

Prefeito para as providências cabíveis. O Vereador Alan Conçalves Maia enfatizou que a

Secretá.ria de meio Ambiente Senhora Vanessa Rissato, já havia realizado essa solicitação
anteriormente. Nada mais havendo para ser lido, o Senhor Presidente concedeu a palavra
aos Senhores Vereadores inscritos no Tema Livre. O Vereador Sergio Aparecido Pemrd,
boa noite Senhor Presidente, Nobres Vereadores, a todos os presentes, ftrncioruí,rios. Eu só
quero deixar os Senhores a par de uma situação que chegou até mim, por parte de um dos
nossos c.lÍros da saúde e eu acredito que seja um dos nossos melhores carrot porque se

trata de um catro seminovo, um cidadão do Município que necessitava de um carro para
fazer uma viajem e não havia carro disponível, e chegou até a minha pessoa a informação
e eu estou com os documentos em mãos e o caÍTo novo parado na garagem, e segundo
irúormações de quem estava à frente das viagens no dia citado, inÍormou que o carro não
podia rodar, e a gente fez um levantamento esse carro está desde o mês de novembro,
parado com pendências fiscais e documentos vencidos e a população precisando dele
então Senhores Vereadores, porque eu tambem não tinha nem noção disso, ele tem uma
pendência de Rlt 1.836,73 junto aos órgãos competentes de fiscalização, documentação e

IPVA vencidos, eu só peço que o nosso gestor tenha conhecimento da situação e não em
meu nome, em nome da comunidade e do cidadão que veio até a minha pessoa, quem
quiser ver o documento não fui que Íiz, se tratâ de um documento oficial do DETRAN
que é público, não é nada escondido, por isso conto com a colaboração de todos vocês
para que chegue até ele, e leve essa situação, para que se resolva, porque fica chato para
nós Vereadores, para nossa Adminishação, uma situação tão desagradável dessa e nem se

trata de tanto dinheiro assim, na sobra da grana isso aqui é pouca coisa. Meu muito
obrigado. Não havendo mais Vereador inscrito em Tema Livre o Senhor Presidente
solicitou ao Senhor Secretário que procedesse a chamada nominal dos Senhores
Vereadores para dar inicio a Ordem do Dia. Em discussão o Projeto de Lei n.n 00912020,
capeado pelo processo n.e 07312020, que dispõe sobre: "Aitera a quantidade de vagas,
para os empÍegos especificados, constantes no Quadro de Servidores Municipais da
Administração Pública. Em votação nominal: Alan Gonçalves Maia: sim; Carina dos
Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim; Domingos Savio Cleto: sim: Eduardo
Bemardo Cruz: sim; Evando Gomes Meira: sim; fandira de Almeida Rissâto: sim e Sergio
Aparecido Perrud: sim. Aprovado por unanimidade, Em discussão o Projeto de Lei n.a
07012020, capeado pelo processo n.a 01412020, que dispõe sobre: "Aitera a carga horaria
para os emprcgos especiÍicados, constantes no Quadro de Servidores Municipais da
Administração I'ública. Em votação nominal: Alan Gonçalves Maia: sim; Carina dos
Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim; Domingos Savio Cleto: sim: Eduardo
Bemardo Cruz: não; Evando Comes Meíra: não; jandira de Almeida Rissato: sim e Sergio
Aparecido Perrud: não. Aprovado por cinco (05) voto a três (03). Em discussão o Projeto
de Lei n.o 011/2020, capeado pelo processo n.a Ol5l202O, que dispõe sobre: "Altera a carga
horaria para os empregos especiÍicados, constantes no Quadro de Servidores Municipais
da Administração Pública. Em votação nominal Alan Gonçalves Maia: sim; Carina dos
Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim; Domingos Savio Cleto: sim: Eduardo
Bemardo Cruz: não; Evando Gomes Meira: não; Jandira de Almeida Rissato: sim e Sergio
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Aparecido Pemrd: não. Aprovado por cinco (05) voto a três (03). Em discussão o Projeto
de I-ei n.a 012/202Q capeado pelo processo n .a 01612020, que dispõe sobre: "Altera a carga
horaria para os empregos especificados, constantes no Quadro de Servidores Municipais
da Administração Pública. Em votação nominal: Alan Gonçalves Maia: sim; Carina dos

Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim; Domingos Savio C1eto: sim: Eduardo
Bemardo Cruz: não; Evando Gomes Meira: não; Iandira de Almeida Rissato: sim e Sergio
Aparecido Permd: não. Aprovado por cinco (05) voto a três (03). Em discussão o Projeto
de Lei n.q 013/2020, capeado pelo processo n.e A17l2O2O, que dispõe sobre: "Altera a carga
horaria para os empregos especificados, constantes no Quadro de Servidores Municipais
da Administração Pública. Em votâção nominal: Alan Gonçalves Maia: Abstenção: Carina
dos Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim; Domingos Savio Cleto: sim:
Eduardo Bemardo Cruz: não; Evando Gomes Meira: sim; Jandira de Almeida Rissato: sim
e Sergio Aparecido Pem:d: sim. Aprovado por seis (06) voto a um (01). Em discussão o
Proieto de Lei n.a 014/2020, capeado pelo processo n.e 01812020, que dispõe sobre: "Altera
a carga horaria paÍa os empregos especiÍicados, constantes no Quadro de Servidores
Municipais da Administração Pública. Em votação nominal: Alan Gonçalves Maia: sim:
Carina dos Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim; Domingos Savio Cleto:
abstenção. Eduardo Bemardo Cruz: sim; Evando Gomes Meira: sim; Jandira de Almeida
Rissato: sim e Sergio Aparecido Perrud: sim. Aprovado por seis (06) voto a um (01). Em
discussão o Requerimento n.a 0011202O capeado pelo processo n.o 012/2020, de autoria do
Vereador Evando Gomes Meira, que requer Abono de Falta na 1a Sessão Ordinária,
realizada em 03 de fevereiro do corrente, por motivo de doença. Em votação nominal:
Alan Gonçalves Maia: sim; Carina dos Santos Rodrigues Cruz: sim; Damião Pereira: sim;
Domingos Savio Cleto: sim: Eduardo Bernardo Cruz: sim; Evando Gomes Meira: sim;
Jandira de Almeida Rissato: sim e Sergio Aparecido Pemrd: sim. Aprovado por
unanimidade. Nada mais havendo para discutido ou deliberado, o Senhor Presidente
concedeu a palavra aos Vereadores inscritos na Explicação Pessoal não havendo
Vereadores inscÍito e nada mais havendo para ser tratado, o Senhor Presidente, em nome
de Deus e da Democracia, declarou encerrados os presentes trabalhos da 1ê Sessão
Ordinária da Câmara Municipal de Pracinha, às vinte horas e trinta e três minutos. Para
constar, er! Jandira de Almeida Rissato, primeira Secretária, lavrei a presente Ata, que
após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais Membros da Mesa
Diretora. Pracinha (SP), aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Esta Ata foi aprovâda-.J
Fracin h / (.) i/ ,f).:
Presidenta-+á -.

-

1 .o Secretário I T ---_-
2." SecÍêtário >'-,§4 )-

i;{{ r


